

JUEVES DÍA 4

18:00 h.- Venta de bonos

19:00 h.- Pregón y traca de inicio de fiestas

21:30 h.-Bocadillo en la plaza

23:00 h.- Samba Bugui y discomóvil

VIERNES DÍA 5

10:00 h.- Cazalla con pastas.

11:00 h.- Talleres infantiles y juegos para los «joBEnZANOS»

13:30 h.- Vino español para todo el pueblo y homenaje a nuestros mayores

16:00 h.- Inicio juegos de mesa

18:00 h.- Discomóvil infantil y pintacaras

19:00 h.- Encierro infantil de carretilla

21:30 h.- Bocadillo en la plaza

23:30 h.- Orquesta Costa, bingo y discomóvil

SÁBADO DÍA 6

10:00 h.- Traslado de mansos a la Laguna desde los corrales

12:00 h.- Encierro a caballo (Ganadería Raúl González) con charanga.

16:00 h.- Continúan los juegos de mesa y empiezan las finales

18:00 h.- Vaquillas en el Hortal

19:30 h.- Batucada Borumbaia

00:00 h.- Orquesta Génesis, bingo y discomóvil

DOMINGO DÍA 7

10:00 h.- Cazalla con pastas y juegos tradicionales en la petanca.

11:00 h.- Cucañas

11:30 h.- Parque infantil acuático

14:30 h.- Comida popular

16:00 h.- Continuamos con el parque infantil acuático

18:30 h.- Espectáculo humorístico “Los Quillos”

20:30 h.- Concurso de disfraces. Entrega de premios y nombramiento de la comisión entrante

23:00 h.- Trío musical Sildavia



Durante la semana del 8 al 14 de agosto se desarrollarán actividades culturales para los jóvenes del pueblo.

SALUDO DEL ALCALDE

Celebramos nuestras Fiestas un año más con la sana intención de disfrutar de la programación que la Comisión nos ha preparado y de convertir estos días en un lugar de encuentro en el que charlar, compartir y, por qué no, discutir de manera sana y amigable de los temas de actualidad que a todos nos atañen.

Como sabéis, los pequeños municipios como el nuestro están pasando por una situación preocupante, ya que a la falta de recursos económicos, cosa a la que estamos acostumbrados, se une el problema de la DESPOBLACIÓN, un problema de difícil solución ya que además de la avanzada edad de los vecinos los servicios disminuyen y el trabajo cada vez es menos y de peor calidad. Desde estas humildes líneas les pido a los políticos y responsables que en vez de hacer discursos grandilocuentes y hacerse fotos, que es lo que más les gusta, pongan los medios económicos y humanos para que el medio rural pueda mantenerse y si es posible mejorar la situación de sus gentes.

En el caso de nuestro pueblo, la situación es igualmente preocupante ya que la fuente de ingresos que tradicionalmente hemos tenido, el monte, hace tiempo que aporta poco a las arcas municipales. Las subvenciones cada vez son menores y más farragosas, las aportaciones de las instituciones se han reducido a menos de la mitad y con los impuestos que cobramos, que son muchos y muy caros, apenas llegamos para mantener el Ayuntamiento abierto.

También hay que hacer autocrítica y reconocer que en esta sierra nuestra somos gente de muchos proyectos, alguno de dudosa utilidad, y los que podrían ser útiles siempre se rechazan por motivos políticos o porque como "no son míos no los apruebo aunque sean buenos para todos y además se hace en tu pueblo y no en el mío". Quizá no hemos sabido elegir y hemos tenido poca visión de futuro.

A pesar de todo esto debemos luchar en la medida que podamos para no dejar morir el medio rural, que es el nuestro.

Dicho todo esto en las fiestas debemos aparcas las preocupaciones y los problemas y divertirnos con los vecinos, amigos y, por qué no, con las

gentes que nos visitan y por eso os pido que participéis en los actos que la Comisión prepara con todo el cariño. Aprovecho para agradecer a la Comisión de fiestas su trabajo así como a pasadas y futuras, ya que sin ellas no sería posible hacer unas fiestas tan completas. Un recuerdo para aquellos que nos han dejado y para los que por un motivo u otro no pueden estar con nosotros.

Finalmente deseamos felices fiestas y lo mejor para un futuro. Un abrazo. Alejandro.

SALUDO DE LA COMISION

Desde la Comisión solamente queremos manifestaros nuestra ilusión y compromiso por intentar que lo pasemos todos lo mejor posible durante estos días. Que no dejan de ser una ocasión para que podamos convivir sin mayor preocupación que la de divertirnos en compañía de mucha gente a la que queremos y con la que no tenemos oportunidad de hacerlo durante el resto del año.

Por nuestra parte esperamos que, con los actos que hemos programado, sepamos transmitir toda la ilusión con la que hemos preparado estas fiestas en la que queremos que todos podamos ser partícipes y disfrutar de las mismas.

El decir que las fiestas son de todos, pensamos que no es una frase hecha sin más, sino que realmente refleja que, ya sea trabajando en la comisión, participando en las actividades o con las aportaciones para sufragar los gastos que generan, todos en la medida de nuestras posibilidades hemos hecho que estas fiestas salgan adelante año tras año y así va a seguir siendo en un futuro.

Finalmente, sabemos que podremos contar con vuestra colaboración y comprensión ante los posibles fallos y errores que podamos cometer, con el ánimo de que todos queremos las mejores fiestas posibles y todos vamos a ayudar en ello.

¡Felices fiestas!

